

CORPUS PRESENTE
EN COLLABORATION AVEC LES MAGICIENS DE LA NUIT

Mer vérité

UNE PIECE DE THEATRE DE FABRICE MACAUX

1957, deux familles, un disparu en mer... Un accident ?



8, 9, 12, 13, 14 juillet 2021 à 20h - 11 et 14 juillet à 15h

Tapovan, ferme d'Anneville, Sassetot le Mauconduit

Chers spectateurs

Après les créations « Oliver Twist 1 et 2 », le groupe artistique Corpus présente « Mer vérité ».

Nous nous sommes inspirés de la vie des Terre-Neuvas qui traversaient l'océan atlantique pour vivre de la pêche.

Relater une histoire inspirée notamment du patrimoine des Fécampoïses est délicat.

Avec respect et une distance nécessaire, nous avons conçu une histoire inventée, sortie de notre imagination.

C'est le fruit d'un travail sérieux et ludique sur scène pendant plus de deux ans par une cinquantaine d'acteurs avec le metteur en scène, les scénographes, le compositeur, la trapéziste, la créatrice des lumières et les constructeurs de décors, véritables magiciens.

Au-delà de la pandémie mondiale et de la grande difficulté dans laquelle cette crise a plongé les arts vivants, le groupe a fini par retrouver le chemin du théâtre.

La joie de se retrouver et de vous présenter ce spectacle n'a jamais été aussi forte.

Et quel spectacle !

Entre terre et mer, avec des marins fantômes, un poisson volant, une sirène, un piano qui roule, des chants sous scaphandre et la vie intense du port ;

On découvre alors l'histoire d'un affrontement entre deux familles de classes sociales différentes. Habités à travailler ensemble depuis des générations, malgré les drames en mer et les secrets bien gardés, « les forçats de la mer » continuent à ramener la pêche à bon port jusqu'au jour où une jeune femme, fille de marin, se lève et demande des explications...

Au plaisir de vous rencontrer un après-midi ou un soir de juillet,

L'ensemble du groupe Corpus

Réservations sur <http://lesmagiciensdelanuit.fr/>
ou au 06.74.92.80.00

Adultes 10€ - de 18 ans 7€

